



## 12月の石中生の活躍

12月においても学年ごとに様々な活動がありました。1年生は「性教育講演会」が、2年生は「がん教育講演会」が、3年生は「石岡市小中学生交流の集い」が実施されました。どの学年も生徒が主体となり、実りのある行事とすることができました。

### 《石岡市長表敬訪問》

12月11日(月)に今年度の県新人体育大会で優勝したバドミントン部女子の皆さんが、石岡市長へ2度目の表敬訪問を行いました。

顧問が成績を紹介した後、大会に参加した感想を、立派な態度で発表しました。谷島市長さんから温かいお言葉をいただき、生徒たちは、次なる意欲を高めました。また、日頃の支援に対する感謝の言葉も述べました。この経験を励みにして、次の目標に向け、頑張りたいと思います。表敬訪問をした生徒は次の皆さんです。

○バドミントン部(女子団体、シングルス)敬称略

- 川崎夢彩(2年)
- 前野和実(2年)
- 田上愛羽(2年)
- 大和滯奈(2年)
- 井坂心結(1年)
- 田添結奏(1年)
- 野々村陽向(1年)
- 石井美帆(1年)



### 1年生 性教育講演会

石岡保健センターの方を講師としてお招きし、ライフサイクルや性のお話をいただきました。妊婦体験の様子を見たり、赤ちゃんの抱っこ体験をしたりするなど、体験を交え、分かりやすく説明していただきました。命のつながりについて考える貴重な時間となりました。



### 2年生 がん教育講演会

がんに関する正しい知識を身に付けるため、がん体験談スピーカーバンクの志賀先生から、ご自身の経験を踏まえたお話をいただきました。生徒は真剣にお話を聞いていました。がんについて正しい知識を学び、改めて健康について考える、良い機会となりました。



### 3年生 石岡市小中学生交流の集い

市内中学校とオンラインでつなぎ、石岡市小中学生交流の集い「石岡市子ども会議」に参加しました。『石岡市をさらに良くするためにはどうすればよいか』について学習してきたことを、代表グループが提言しました。石岡の魅力向上のために、活発に意見が交わされました。



### 石岡中学校ボランティアさんの活動について

石岡中学校の環境を少しでも良くしようと、月に1回程度のペースで、ボランティアの方が来校してくださっています。主に花壇やプランターの整備を中心に、お手伝いをして頂いています。先日は、イチョウの葉の片付けをしてくださりました。前日の雨で水分を含み、重くなっていましたが、手際よくきれいにしてくださりました。職員、在校生一同、心より感謝申し上げます。



### 書き損じはがき回収活動のご協力について

PTAを中心に、書き損じはがき回収活動を行っております。年始には年賀状を書かれる方も多いと思います。書き損じてしまった場合は、寄付をお願いできれば幸いです。寄付していただいた書き損じはがきは、県社会福祉協議会を通して、視覚障害者協会、肢体不自由児者父母の会連合会、手をつなぐ育成会等の活動に役立てられます。回収は、令和6年2月上旬まで行っております。寄付して頂ける場合は、お子様を通して、各担任にお渡し頂きたいと思っております。

### 本校ホームページに関するお知らせ

今年度も学校での教育活動や行事等につきましては、本校ホームページの「トピックス」と「各種たより(学校だより)」の欄でお知らせしています。なお、スマートフォンでも詳しくご覧いただけますので、ぜひご覧ください。よろしくお願いいたします。

石岡中ホームページはこちら↓→

<https://www.ishioka-school.ed.jp/page/dir000023.html>

